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REQUERIMENTO Nº 008/2021

Solicita informações referentes as 
reformas das UBS – Unidades Básicas de 
Saúde do Taboão e do Guaçu.

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Considerando que as obras de construção das 
Unidades Básicas de Saúde – UBS’s dos Bairros Taboão e Guaçu estiveram 
paralisadas por duas gestões e somente agora, no final da gestão anterior, 
tiveram seu reinício.

Considerando que a população precisa de uma 
satisfação da Administração Pública em relação a paralização das referidas 
obras, bem como de medidas que visem suas retomadas, pois além do 
desperdício do dinheiro público, a população vem sendo prejudicada pela falta 
de atendimento das referidas Unidades de Saúde.

Posto isto, Antonio José Alves Miranda, 
Vereador da Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque, REQUER ao 
Egrégio Plenário, observadas as formalidades regimentais vigentes, para que 
seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, a fim de que se digne informar 
e encaminhar a esta Casa de Leis o que se segue:

1. Quanto foi gasto em cada uma das obras 
até a presente data?

2. Existe dinheiro reservado para a conclusão 
das obras?

3. Em caso negativo justificar.

4. Algum recurso financeiro precisa ser 
devolvido ao Governo Estadual ou Federal?
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5. Em caso positivo justificar.

6. O que já foi construído pode ser 
aproveitado?

7. O Poder Executivo pretende terminar as 
obras e manter os projetos iniciais de UBS’s?

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 
27 de janeiro de 2021.

ANTONIO JOSÉ ALVES MIRANDA
(TONINHO BARBA)

Vereador 

PROTOCOLO Nº CETSR 27/01/2021 - 14:15 976/2021   /cmj-


	Sino.Siscam.ChaveArquivo: C3P6K3W6T8T4B2S6
		2021-01-29T11:38:24-0300


		2021-01-29T11:38:24-0300




